

児童朝会 校長の話 9月28・29日

先週の土曜日に、3・4年生が浅草っ子スポーツDayを行いました。アイディアを出して種目を工夫して練習を重ねて準備し、当日は、みんなで力を合わせて楽しみ、成功させる事ができました。

1・2年生は今週の土曜日ですね。楽しみにしていますから、頑張ってください。



さて、今日はテニスの大坂なおみ選手の話をしてします。9月にアメリカで全米オープンというテニスの世界大会がありました。そこで、大坂選手は優勝しました。



さらに先週、アメリカのタイム誌という雑誌が「世界でも影響力のある100人」を発表しましたが、その100人に大坂選手が選ばれました。大坂選手はテニスで優勝しただけではありません。

1回戦から決勝戦まで7回戦いましたが、1回戦ずつ7人の名前が入ったマスクをつけてコートに入場しました。マスクに書かれた名前は、白人に撃たれて犠牲になった黒人の人の名前です。アメリカでは今、人種差別への抗議が起きています。大坂なおみ選手のお父さんは、ハイチ出身のアメリカ人で黒人です。お母さんは日本人です。「アスリートである前に、私は一人の黒人女性です。」と



言って、人種差別に反対をしています。差別に反対する声を挙げて自分の考えを貫き、戦い抜いて優勝しました。

自分の考えを持ちそれを貫いてやる遂げる、そんな強い人に、皆さんもなって欲しいと思います。